

Revue de presse

Journal : 24 Heures

Date : 25.05.2022

Le directeur de la Coreb part à la suite d'un audit

Série de couacs

À la tête de la Communauté régionale de la Broye depuis quatorze ans, Pierre-André Arm démissionne et «réoriente sa carrière».

Les couacs de fonctionnement de la Communauté régionale de la Broye (Coreb) lui avaient valu un audit. Son directeur, Pierre-André Arm, n'y a pas résisté. «Le comité directeur a toujours voulu maintenir la confiance avec la direction, mais il a préféré réorienter sa carrière professionnelle et a présenté sa démission», ont commenté les préfets Nicolas Kilchoer et Olivier Piccard, respectivement président et vice-président de la Coreb, ce mardi lors d'une conférence de presse à l'Aéropôle de Payerne.

Dans les grandes lignes, l'analyse de fonctionnement, qui ne concernait nullement d'éventuelles infractions pénales, mentionne qu'aucun dysfonctionnement majeur n'a été détecté. Par contre, la société Compas Management Services, à Neuchâtel, a tiré un catalogue de mesures d'amélioration au terme des 26 entretiens réalisés. Une réorganisation qui sera menée sous la conduite de la directrice adjointe de la Coreb, Christel Losey Mosimann, nommée directrice par intérim.

Quatrième directeur de la Coreb et à la tête de l'organisation intercantonale depuis quatorze ans, Pierre-André Arm est libéré de ses fonctions dès la fin de ce mois. «À 55 ans, avec un audit en cours, on se pose des questions. J'ai forcément regardé à gauche et à droite et un nouveau projet m'a intéressé», souligne celui qui a aussi été secrétaire communal à Estavayer-le-Lac et responsable de la branche communication du syndicat TransFair à Berne.

«J'ai adoré ce travail et j'ai notamment participé au démarrage de l'aéropôle. Je pars avec le sentiment du devoir accompli», reprend celui qui était absent lors de la conférence.

L'enquête avait été lancée pour «pérenniser l'institution et rétablir la confiance entre les communes et la Coreb», rappelle Olivier Piccard. Elle débouche sur quatre mesures phares d'amélioration.



Pierre-André Arm,
directeur
démissionnaire
de la Coreb



Christel Losey Mosimann,
directrice
par intérim
de la Coreb

Il s'agit de procéder à la définition d'une stratégie claire et ciblée par domaine d'activité stratégique (DAS), de renforcer le rôle du comité directeur et de le recentrer sur sa mission de conduite stratégique, d'améliorer le management opérationnel de la Coreb et de développer sa communication. «Les DAS identifiés sont notamment la promotion économique, la mobilité, la concrétisation du plan directeur régional et la coordination des projets transversaux intercantonaux. Voilà pour les dossiers opérationnels», a repris Nicolas Kilchoer, président du Codir.

Ce comité de direction, dont la composition pourrait être revue avec une présence plus forte du milieu économique par rapport au monde politique, devra se recentrer sur la stratégie. L'avenir du tourisme régional ou la future politique agricole fédérale ne devraient plus être des tâches de la Coreb. **Sébastien Galliker**